

**DAMPAK PANDEMI COVID-19 TERHADAP
PENGUNAAN MEDIA SOSIAL DI KALANGAN IBU-IBU**

**(Studi Kasus Enam Ibu Rumah Tangga di RT 02 RW 011
Kelurahan Harjamukti, Kecamatan Cimanggis, Kota Depok)**

SKRIPSI

**Tugas untuk Mencapai Gelar Sarjana Antropologi
Pada Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik**



**JURUSAN ANTROPOLOGI SOSIAL
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS ANDALAS
PADANG 2022**

ABSTRAK

Ibti Rana Ariqah. 1810822021. Jurusan Antropologi Sosial. Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik. Universitas Andalas. Padang. 2022. Judul “Dampak Pandemi Covid-19 Terhadap Penggunaan Media Sosial di Kalangan Ibu-Ibu (Studi Kasus Enam Ibu Rumah Tangga di RT 02 RW 011 Kelurahan Harjamukti, Kecamatan Cimanggis, Kota Depok)”.

Penelitian ini mendeskripsikan penggunaan media sosial pada ibu-ibu dalam kegiatan kesehariannya pada masa pandemi covid-19. Dari media sosial yang digunakan oleh para ibu pada saat pandemi tersebut, terdapat dampak positif dan negatif. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan penggunaan media sosial pada ibu-ibu di RT 02 RW 011 dalam kegiatan kesehariannya, serta menganalisis dampak dari penggunaan media sosial pada saat pandemi di kalangan ibu-ibu dengan lingkungannya.

Penelitian ini menggunakan metode Penelitian kualitatif dengan pendekatan studi kasus dan studi naratif, dengan menggunakan teknik pengumpulan data berupa studi kepustakaan, wawancara, observasi, dan dokumentasi. Metode pengumpulan data dilakukan melalui wawancara dengan enam ibu rumah tangga sebagai informan pelaku dan lima informan pengamat.

Dari hasil Penelitian menunjukkan bahwa penggunaan media sosial di kalangan ibu rumah tangga pada saat pandemi covid-19 dalam pemanfaatannya menghasilkan beberapa dampak yang terbagi dua menjadi positif dan negatif. Dampak positif yang diantaranya sebagai Aktivitas bisnis, sebagai Sarana *afirmasi* dan motivasi dan juga sebagai media Hiburan dan edukasi dan termasuk hal yang efisien serta praktis. Dalam hal negatif sendiri memperlihatkan bahwa dampak negatif yaitu Berkurangnya hubungan dan aktivitas sosial secara langsung dan Menyebabkan lupa waktu dan berpengaruh pada hubungan keluarga.

Kata Kunci: Dampak, Pandemi, Ibu rumah tangga, Media sosial